



Imacec de diciembre fue de un 6,6%

CRECIMIENTO. Superó lo esperado y es la mejor cifra desde enero de 2022.

El Banco Central informó ayer que el Indicador Mensual de Actividad Económica (Imacec) de diciembre de 2024 alcanzó un 6,6% de crecimiento en comparación a ese mes del año anterior. Es la mejor cifra desde enero de 2022.

El indicador superó ampliamente las expectativas del

mercado, puesto que la Encuesta de Expectativas Económicas calculaba un Imacec del 2,7%, mientras que otras proyecciones más optimistas llegaban a 4,7%.

Con este resultado, de manera preliminar, el PIB de 2024 alcanzaría un crecimiento de 2,5%, superando la estimación del Ministerio de

Hacienda, que proyectó que la cifra estaría en 2,4%. De todas formas, el 18 de marzo el Banco Central dará a conocer la cifra final.

La expansión del Imacec se explicó por "el crecimiento de todos sus componentes, destacando el desempeño del resto de bienes, en particular de la fruticultura, y de la minería",

reportó el Banco Central.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, dijo que "con esto constatamos que la economía chilena durante 2024 entró en una senda de expansión". El titular de Economía, Nicolás Grau, añadió "¿es suficiente crecer un 2,5%? No. Pero el pesimismo es contraproducente en economía". **CS**